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議会運営委員会 会議録

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

日 時 令和５年１０月３１日（火曜日）

午前８時２５分開会、午前８時４２分閉会

場 所 第３委員会室

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

日 程

１ 開 会

２ 委員長挨拶

３ 議長挨拶

４ 協議事項

（１）議会報告会出席議員について

（２）その他

５ 閉 会

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

出席委員（６名）

委員長 吉田 千鶴子

副委員長 目黒 英一

委 員 小坂 博

委 員 勝田 達也

委 員 田中 義法

委 員 菅井 歩美

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

欠席委員（１名）

委 員 矢口 勝雄

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

その他出席した者

議 長 島岡 宏明

副議長 鈴木 一彦

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

事務局職員出席者

局 長 櫻井 良哉

次 長 天貝 健一

次長補佐 小野 聡

主 査 津久井 麻美子

主 査 松本 裕司
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主 幹 高橋 陽平

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

傍聴者（０名）

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

○吉田委員長 開催する前に申し上げます。発言の際はマイクの使用をお願いいたしま

す。また、本日は８時５０分より、市長より正副議長への御挨拶が予定されており、そ

れまでに終了いたしたいので御協力のほどよろしく御願いいたします。では、ただ今か

ら、議会運営委員会を開会いたします。傍聴はありますか。

（「ありません」との声あり）

○吉田委員長 では、議長から御挨拶願います。

○島岡議長 朝早くからありがとうございます。よろしく御願いいたします。

○吉田委員長 それでは、早速、協議事項に入ります。協議事項（１）議会報告会出席議

員について協議をお願いします。これは議会報告会を開催するにあたり、同実施要項第

５条に「報告会に出席する議員については、議長が議会運営委員会に諮って決定する」

とありますことから、議長より協議を依頼されたものです。では議会報告会の所管であ

る広報広聴委員長から報告会の概要等について説明願います。

○鈴木広報広聴委員長 広報広聴院長の鈴木でございます。議会報告会及び意見交換会

ということで、今回土浦一高の２年生を中心とした生徒４５名というところで実施する

ことに決定をしております。日時は協議の上、令和５年の１１月１４日火曜日午後４時

半から６時までということでお願いをしております。内容につきましては、常任委員会

三つに分かれてそれぞれ三つずつテーマを設けております。この辺の細かい内容につき

ましては、広報広聴委員会の方で内容を吟味していきたいと思います。今回議運の皆様

方にお願いしたいところは、報告会は全員出席ということ。病気等など事情がある場合

はやむを得ないと思うんですが、原則全員出席となっておりますので、その点を皆さん

に、お諮りしたいということでお願いしたいと思います。以上です。

○吉田委員長 ありがとうございます。それでは委員の皆様から御意見等はございます

でしょうか。

○勝田委員 おはようございます。副議長、これ基本的に全員出席ですよね。それがい

いと思いますので、そのとおりだと思います。一つお願いしたいのは、これ９０分の中

で、タイムスケジュールでどういうふうに終わっていくのかっていうことと、それから

この前文教厚生でもう学生とやったじゃないすか。やっぱテーマ一つぐらいでも、あの

ぐらい時間食っちゃうと思いますので。何て言うのかなこの３テーマずつあると思うん

ですけども、これを例えば全部やられるのかとか、この中から一つ選ぶのかとか、その

あたりはもう日にちもないことですから、タイムスケジュール管理お願いしたいので、

よろしくお願いします。

○鈴木広報広聴委員長 全くそのとおりで、私もそれを今、懸念しております。この前、
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文教でやったときも、かなり内容は濃かったと思うんですが、やっぱり時間が足りない

っていう部分があります。今回このテーマについては、これ土浦一高側から提示された

テーマですね。これ高校側からこのテーマが投げられてきたので、絞り込みをしようと

は思ったんですが、せっかく高校生側から出てきたものを、絞り込んでしまうのもいか

がなものかということで、今度、２日の日に広報広聴委員会を緊急で開きますので、そ

の時に、広報広聴の皆さんと話し合って、例えば議員を、委員会の中でも何班かに分け

て、一つずつテーマを絞ってやるとか、その辺のやり方はちょっと広報広聴委員会の方

で審議をしていきたいと思いますので、とりあえず今日の議運の方では、全員参加とい

うことで、徹底をお願いしたいと。中身は広聴委員会で決定していくということで、重

複してる委員の皆さんいると思いますので。そこで十分に議論をして実施をしたいとい

うことで、よろしくお願いいたします。

○田中委員 今回この時は第一会議室ですかね。１から３と５から７は大会議室でと。

４は３会場ということで、教室分かれると思うんですけど。議場には入らないでしょう

か。子供たちにもちょっと議場に座らせる経験もいいのかなということと、あとテーマ

別に分かれたときは、やはりこの間の文教でやったときみたいに、ちょっと声がうるさ

いので各部屋に分かれてもらうと話しやすいのかなと思っております。

○鈴木広報広聴委員長 今回は場所が土浦一高の方にこちらから出向く形なんですよね。

高校の中でやるんで、学校側が教室を開けていただけるかというところも、協議しない

といけないんですが、仮にこのテーマを三つに分けて３班にした場合、この前、まさに

その現象が起きて、隣の声でよく聞こえなくて、違う場所を空けていただいたっていう

ところがここでやったから緊急にそういう措置が取れたんですが、今回は教室をお借り

するので、もう１回、そこを高校と相談する必要もあると思います。それから、まず、２

日の広報広聴委員会で皆さんの意見を伺って、再度高校の方に、教室の部分だから９教

室必要になってくると思うんですよ。その方法でやることが可能かどうか、ちょっと聞

いてみないといけないところなんで、それも広報広聴委員会の方で審議したいと思いま

すので、よろしくお願いします。

〇吉田委員長 ありがとうございました。それでは、大体御意見も出たでしょうか。広

報広聴委員会の方でしっかりまた、今、御意見があったことについては協議をしたいと

いうふうに思います。それでは皆様全員、議員参加ということでよろしいでしょうか。

（「異議なし」との声あり）

〇吉田委員長 御異議なしということで、全議員参加として行って参りたいと存じます。

では次に、その他になりますけれども、事務局からございますでしょうか。

〇天貝議会事務局次長 ございません。

〇吉田委員長 それでは本日の資料で各議員に非公表とするものはありますでしょうか

事務局いかがでございましょうか。

〇天貝議会事務局次長 ございません。

〇吉田委員長 それでは以上をもちまして、議会運営委員会を閉会といたします。

大変に、早朝からお疲れ様でございました。


